

Terrorismo y Recesión, Problemas de Argentina

Cayeron en Tucumán 8 Guerrilleros del ERP

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AP, UPI, AFP, EFE).— Un duro golpe recibió hoy el ilegal "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) al caer muertos 8 guerrilleros en la provincia noroeste de Tucumán en un combate con soldados, se informó oficialmente.

Mientras tanto el poderoso movimiento sindical peronista pidió al gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón, la adopción de urgentes medidas para evitar el cierre de empresas, ante el comienzo de una recesión económica que según advirtió un gobernador, puede provocar el mes próximo la existencia de un millón de desocupados en la Argentina.

Los dirigentes gremiales formularon el pedido luego de expresar a la mandataria su adhesión y deseos de una pronta recuperación de su Salud. No obstante, un líder obrero afirmó que la presidenta "vuelve en su plenitud física a dirigir los destinos de la patria y del movimiento justicialista".

En otro orden, el gobierno aseguró la más "absoluta" libertad de prensa en una reunión que el ministro del Interior, Antonio Benítez, y el secretario de Prensa Presidencial, José Stupenengo, mantuvieron con un grupo de directores y representantes de diarios de esta capital.

Por otra parte, la oleada de violencia terrorista persistió con varios atentados, uno de los cuales se produjo en un edificio donde funciona la embajada de Ecuador, en esta capital. Pero ninguno de los atentados causó víctimas según informaron fuentes policiales.

La convocatoria de la presidenta a los líderes gremiales a la casa de gobierno fue inesperada, pero según

manifestaron posteriormente los dirigentes sindicales, habían sido ellos los que Hace un tiempo" habían solicitado la entrevista.

De la reunión participaron los dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT), la única central sindical del país, dominada por los peronistas, y de las "62 organizaciones", que constituyen la rama gremial del peronismo.

Más de 2 mil asesinatos en todo el país cometió la organización de extrema derecha "Alianza Anticomunista Argentina", según anunció anoche el abogado Miguel Ángel Radrizzani Goni.

Dijo que presentará a la justicia un documento de 10 cartillas que contienen los antecedentes personales de los "principales miembros" de esa organización.

Radrizzani Goni inició el 11 de julio último una investigación ante el juzgado federal del doctor Teófilo Lafuente.

La triple "A" apareció en el escenario político en septiembre de 1974 al adjudicarse el asesinato del abogado Alfredo Curuchet, defensor de presos políticos. Se dijo que la comandaba el ex ministro José López Rega.

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AFP).— El Canciller Argentino Alberto Vignes, fue acusado hoy aquí de extorcionar "a judíos perseguidos por el nazismo que procuraban visas para dirigirse a la Argentina". La acusación, publicada hoy por el diario independiente "Clarín", la formuló el diputado justicialista (peronista), Jesús Porto.

Recientemente este parlamentario había advertido al canciller que si no renunciaba a esa cátedra revelaría antecedentes sobre su persona.

EL DÍA Dimitió Lastiri

BUENOS AIRES, 5 de agosto (UPI).— Raúl A. Lastiri, ex presidente de la Cámara de Diputados e hijo político del hasta hace poco tiempo hombre fuerte José López Rega, presentó su dimisión como vicepresidente del Consejo Nacional Justicialista, según anunció el senador oficialista Humberto Martiarena.

Lastiri renunció recientemente a la presidencia de la Cámara Baja, a raíz de la decisión del Senado de nombrar presidente de este cuerpo legislativo al peronista moderado Italo Luder, quien desde entonces pasó a ocupar el pri-

mer lugar en la línea de sucesión presidencial, desplazando al mismo Lastiri.

La presidenta María Estela Martínez manifestó su oposición a que el cargo de presidente del Senado fuera cubierto, pero la mayoría de los legisladores de su partido desoyó el pedido presidencial.

La renuncia de Lastiri a su cargo partidario fue interpretada en fuentes políticas como el resultado de una fuerte presión interna por borrar todos los vestigios de la influencia que ejercía López Rega en el gobierno de la señora Martínez.

EL DÍA El ERP Puso en Libertad al Empresario Secuestrado

BUENOS AIRES, 5 de agosto (EFE).— Fue liberado hoy aquí Pedro Belonlaveck, importante funcionario de la empresa germano occidental Siemens, SA, previo pago de un millón de dólares al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP-marxista-leninista), según informó la propia organización guerrillera.

Belonlaveck había sido secuestrado el pasado 6 de julio en la vecina localidad de Lomas de Zamora, a unos 25 kilómetros de la capital federal, donde éste tiene su residencia.

La versión que fue confirmada oficiosamente por voceros policiales, indicó que el operativo del secuestro estuvo a cargo de un pelotón del ERP denominado Brigada Roja.